CARACTERÍSTICAS DE LOS GOBIERNOS LIMITADOS E ILIMITADOS

Propósito del Gobierno

Hoy en día hay casi 200 países en el mundo, y cada uno tiene un tipo de gobierno específico. Los países tienen gobiernos que crean leyes para que la gente las cumpla y de este modo se mantenga segura. Las leyes también existen para que la gente sepa lo que puede y no puede hacer. Los gobiernos también proporcionan un ejército para proteger a la población de la invasión de otros países. En muchos países, los gobiernos también prestan servicios a los ciudadanos que se financian con los impuestos que éstos pagan. La cantidad de poder que se otorga a los gobiernos depende del tipo de gobierno que crea el país. Los gobiernos suelen clasificarse como ilimitados o limitados. Históricamente, la mayoría de los gobiernos se clasificaban como ilimitados, pero hoy en día, la mayoría de los gobiernos de los países se clasifican como limitados. A veces, los países tienen elementos tanto de gobiernos limitados como ilimitados.

Gobiernos limitados

En un gobierno limitado, los dirigentes no tienen un control total sobre todos los aspectos de la vida de los ciudadanos. Se imponen restricciones a lo que el gobierno puede hacer, y los ciudadanos gozan de libertades y derechos. El gobierno se rige por leyes que suelen estar escritas en una constitución que limita el poder de los dirigentes y enumera los derechos de los ciudadanos. Los ciudadanos de los gobiernos limitados disfrutan de libertades como la libertad de expresión. También gozan de libertad de prensa, ya que los medios de comunicación pueden criticar abiertamente al gobierno. Los ciudadanos tienen derecho a votar por sus dirigentes y también pueden votar por algunas leyes. Los dirigentes de los países con gobiernos limitados también deben cumplir la ley. Los países que tienen gobiernos limitados suelen establecer diferentes ramas de gobierno a las que se les otorgan poderes distintos para que una rama no se vuelva demasiado poderosa. Este sistema se conoce como "controles y equilibrios". Los tipos de gobierno limitados son las democracias representativas y las monarquías constitucionales. Las democracias representativas son el tipo de gobierno limitado más común en el mundo actual. En las democracias representativas, los ciudadanos eligen a los representantes que votan por las leyes. Los ciudadanos participan en el gobierno votando regularmente en las elecciones. Los ciudadanos también pueden ponerse en contacto con sus representantes electos para darles su opinión sobre cómo quieren que su representante vote por las nuevas leyes.

Gobiernos ilimitados

En un gobierno ilimitado, los dirigentes no están limitados en sus poderes, y los ciudadanos no tienen muchas libertades y derechos. El tipo más común de gobierno ilimitado que ha existido a



lo largo de la historia es la monarquía absoluta, en la que un rey o una reina es el líder. La gente solía creer que el poder del rey o la reina para gobernar provenía de un poder superior, como Dios. Esto se conocía como "derecho divino". Hoy en día, los gobiernos ilimitados no son comunes en el mundo, pero siguen existiendo. Los gobiernos ilimitados de hoy en día pueden ser liderados por un dictador en lugar de un rey o una reina, pero comparten la característica de que una persona está al mando y tiene todo el poder sobre las vidas de los ciudadanos. Los ciudadanos no tienen muchas libertades en los gobiernos ilimitados y deben acatar las leyes creadas por el gobernante. Los ciudadanos no tienen libertad para criticar a su líder y pueden ser castigados por hablar en contra del gobierno. A menudo, en los gobiernos ilimitados, el líder emplea una fuerza policial secreta o encuentra formas de espiar a los ciudadanos para mantenerlos bajo control.

Fuentes

Asociación del Salón de la Independencia (sin fecha). Los propósitos del gobierno. https://www.ushistory.org/gov/1a.asp

Asociación del Salón de la Independencia (sin fecha). Tipos de gobierno. https://www.ushistory.org/gov/1b.asp

Robinhood. (2020, 17 de junio). ¿Qué es un gobierno limitado?

https://learn.robinhood.com/articles/3nYAWui1xU6ruQNw4r4wHS/what-is-a-limited-government/